



LA COMISION CHILENA DE DERECHOS HUMANOS FILIAL CONCEPCION, SALUDA A LAS MUJERES EN SU DIA INTERNACIONAL, CON FE Y ESPERANZA EN UN MAÑANA DE PAZ, JUSTICIA, SOLIDARIDAD Y BIENO RESPETO A LOS DERECHOS FUNDAMENTALES DE LA PERSONA HUMANA. ESPECIALMENTE A TI, MUJER, QUE LUCHAS POR UN CHILE LIBRE Y DEMOCRATICO.

COMISION CHILENA DE DERECHOS HUMANOS
FILIAL CONCEPCION

CONCEPCION, MARZO DE 1988

8 de Marzo

"AHORA SIENTO QUE PUEDO DESPLEGAR MIS ALAS Y VOLAR. YA NADA ME VA A DETENER. MI MARIDO ME DICE: ¿QUE VAS A HACER TU? YO TE CONOZCO. PERO EL NO ME CONOCE. SE QUE VOY A VOLAR Y OTRAS MUJERES ME VAN A ACOMPAÑAR".



Día Internacional de la mujer

¿Como podemos influir para que se produzcan los cambios que necesitamos en el trabajo la salud, la relación de pareja, la educación, y la vida cotidiana??



El 98% de los chilenos tienen problemas dentales, porque la atención no está al alcance de la mayoría de la población, no la acoge FONASA.

Se construye una casa cada 8 minutos y se remata otra cada 5 minutos.



El encuentro consigo es el resultado de una búsqueda que implica una concepción de la libertad, a través de la cual la mujer determina y construye su vida.



¿Que estan haciendo las mujeres por no tener solo voto si no voz?

TAMBIEN TENEMOS DERECHO



En 1982 Chile gastó 70 dólares en cada estudiante y 11.247 en cada soldado.



¿Que significan para nosotras para nuestras vidas LA LEY, la legislación, el derecho?

En nuestro planeta hay un soldado por cada 43 personas y un médico por cada mil.

